



Sogar das Dino-Maskottchen ist gut drauf. Foto: Christian Iten



Christian Iten

Veröffentlicht am: 03.07.2023 – 16.16 Uhr

Schon kurze Zeit nach der Öffnung des Festplatzes am Samstag herrscht reger Betrieb. Am Eingangstor wird der neue Kinderpass verkauft, für 10 Franken können die Kinder damit gleich mehrere Angebote nutzen.

Die Schwerzenbacherinnen und Schwerzenbacher mussten lange auf ihr Dorffest warten. 2017 fand die letzte Ausgabe statt, damals beim alten Dorfkern bei der reformierten Kirche. Nun ist der Austragungsort das erste Mal das Areal der Guntenbachstrasse beim Fussballplatz Zimikerried.

### ***Mehr Platz für Kinder-Attraktionen***

Der neue Standort bietet mehr Platz – vor allem für Attraktionen für die kleinen Besucher. Aber auch bei den Grossen ist die Freude gross: «Es ist ein belebender Moment für das ganze Dorf, weil es ein Anlass ist, an dem ganz Schwerzenbach zusammenkommen kann», sagt Stephanie Raschle, Mutter von zwei Kindern.

Kerstin Baumann doppelt nach: «Der Anlass ist auch eine gute Möglichkeit, um die Ortsvereine finanziell zu unterstützen.»

### ***Musik, Magie und Hüpfen***

Am Nachmittag sind auf dem Festgelände viele Familien mit Kindern zu sehen, die sich über die kleine Fest-Stadt verteilen. Vor einzelnen Ständen wie dem Kinderschminken kommt es da schon mal zu Wartezeiten.

Attraktionen wie der Bobbycar-Parcours, die Hüpfburg mit Hindernissen oder das Kinderkarussell sorgen für Spiel und Spass. Auf der Bühne im Festzelt gibt es ein Konzert der Musikschule Region Dübendorf, der Zauberer Magic Dean tritt auf und am frühen Abend animiert ein DJ in der Kinderdisco die Kleinen zum Hüpfen und Tanzen. Für die Jugendlichen sind Autoscooter, das Gewehrschiessen oder der Boxautomat interessant.



Die Festwirtschaft für die Grossen darf natürlich nicht fehlen. Foto: Christian Iten

Voll des Lobes ist Rolf Hanselmann, der schon seit mehr als 30 Jahren in Schwerzenbach wohnt. «Es ist ein super Anlass, es herrscht gute Stimmung und der neue Ort passt sehr gut für dieses Fest», sagt Hanselmann, der im Dorf schon in verschiedenen Bereichen in der Freiwilligenarbeit engagiert war.

Auch für die Erwachsenen wird einiges geboten. Da ist etwa am Nachmittag der Auftritt des ukrainischen Familienchores Mrija. Am Abend sorgt das Charly F. Orchestra im Festzelt für Stimmung. Beim Clubhaus heizt DJ Seidel alias Steppo ein.

### ***In zwei Jahren die nächste Ausgabe?***

OK-Präsident Michael Meili zeigt sich mit den Besucherzahlen am Dorffest zufrieden. «Genau Zahlen können wir nicht nennen, aber der Besucheraufmarsch liegt über unseren Erwartungen», sagt Meili. Auch sei das Angebot des neuen Kinderpasses rege genutzt worden.

Neben dem Organisationskomitee sind 14 Vereine am Dorffest beteiligt. Im Herbst dieses Jahres werden die Vereine den Anlass auswerten, wobei natürlich auch zur Diskussion stehen wird, wie gut sich der neue Standort bewährt hat. An der GV im Frühling wird dann entschieden, ob es im Jahr 2025 wieder ein Dorffest geben wird.

